

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ СОЦИОКУЛЬТУРНЫХ КОММУНИКАЦИЙ

Кафедра менеджмента и экономики социальной сферы

Аннотация к дипломной работе

**АНАЛИЗ ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
УЗ «БАРАНОВИЧСКАЯ ЦЕНТРАЛЬНАЯ ПОЛИКЛИНИКА» И
РАЗРАБОТКА НАПРАВЛЕНИЙ ПОВЫШЕНИЯ ЕЕ
ЭФФЕКТИВНОСТИ**

Азьявчиковой Ольги Владимировны

Научный руководитель:
канд. техн. наук, профессор Рудкий А.В.

Минск 2015

АННОТАЦИЯ

Дипломная работа изложена на 77 страницах, включает 6 рисунков, 24 таблицы, 40 источников, 4 приложения состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы и приложений.

Предмет исследования – финансово-хозяйственная деятельность бюджетной организации.

Объект исследования – УЗ «Барановичская центральная поликлиника».

Цель дипломной работы – провести анализ финансово-хозяйственной деятельности медицинского учреждения и разработать направления повышения его эффективности.

Задачи:

1. Изучить теоретические основы анализа финансово-хозяйственной деятельности бюджетной организации;
2. Исследовать особенности социальной политики УЗ «Барановичская центральная поликлиника»;
3. Провести анализ финансово-хозяйственной деятельности УЗ «Барановичская центральная поликлиника»;
4. Определить направления повышения эффективности финансово-хозяйственной деятельности учреждения.

В первой главе освещены теоретические положения темы, раскрыты понятия бюджетных организаций, определены особенности финансирования бюджетных организаций, рассмотрены методы и способы оценки хозяйственной и финансово-экономической деятельности медицинских учреждений.

Во второй главе дана общая организационно-экономическая характеристика УЗ «Барановичская центральная поликлиника», проведен анализ финансово-хозяйственной деятельности учреждения.

В третьей главе сформулированы основные направления повышения эффективности учреждения, проведена оценка реализации рекламной стратегии и оценка программного комплекса, рассчитана эффективность внедрения данных мероприятий.

Практическая значимость работы заключается в том, что внедрение разработок позволит увеличить прибыль организации и повысит эффективность в работе с документооборотом.

ABSTRACT

Diploma thesis states on 77 pages, includes 6 figures, 24 tables, 40 sources, 4 applic., consists of an introduction, three chapters, conclusion and list of sources used.

Subject of research is financial and economical activity of budgetary organization.

The object of the research is health care facility «Baranovichsky central polyclinic».

The aim of the thesis is to analyze the financial activities of medical institutions and to develop ways of improvement its effectiveness.

The goals:

- to consider the theoretical aspects of the analysis of financial and economical activity of budgetary organizations;
- research the features of the social policy of HI «Baranovich Central Polyclinic»;
- to analyze the financial and economical activity of HI «Baranovich Central Polyclinic»;
- to identify ways of improvement of the efficiency of financial and economical spheres of the institution.

The first chapter includes the theoretical positions threads disclosed the concept of budget organizations, defined features of financing of budgetary organizations, the methods for assessing the economical and financial activities of medical institutions.

The second chapter gives a general organizational and economical characteristics of the organization «Baranovich Central Polyclinic», the analysis of financial and economical activities of the institution.

The third chapter sets out the main directions of the improvement the efficiency of institutions, assessed the implementation of promotional strategies and evaluation software package, designed the effectiveness of the implementation of these measures.

The practical significance of the work consists of the fact that the implementation of development will increase the profit of the organization and increase the efficiency in working with paper aspects.